
Subject: Lehmann
Posted by FearlessVampireKiller on Wed, 04 Jun 2008 22:46:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn wir schon beim fussi die ganze Zeit sind. 
Habe heute ein Interview mit Lehmann gesehen ( bin bei meinen Eltern, daher der Fernsehen:-)) 

Hat ja ziemlich was liegen lassen seit der WM.. hinten ist schon ein duetlicher Kranz zu sehen
und die Geheimratsecken und vorne  hat es auch ne Ecke rausgefetzt. 

Wenn das so weiter geht wird er in paar Jähren blank sein ... aber da er eh nach dem Jahr seine
Karriere beendet kann er ja fin zu sich nehmen. 
In Deutschland isser dann auch wieder.. vielleicht treibt er sich ja hier auch mal rum.

würde mich eh interresieren ob sich in diesem Forum auch ein Promi befindet. 
Also Leute die von der gesellschaft als Promi angesehen werden. Für mich ist jeder Mensch
prominent bzw. ein Star.. 

Da fällt mir was ein. War mal am biondi beach iun sydney und da hat mir jemand erzählt das "
Usher" der Zutritt in ne Disse verweigert wirde.  Seine Securitys meinten darauf hin zum
türsteher " kennst du ihn nicht, das ist Usher, ein Weltstar".. 

Dann meinte der Türsteher " Ja und, am Bondi beach ist jeder ein Star"       
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